



## Herren 1: Punkteteilung im Härtetest

### Testspiel: Herren 1 – SG Christazhofen 5:5

Um bestens vorbereitet in die Saison zu starten, luden die TTF die Freunde aus Christazhofen zum Testspiel in die eigene Halle ein. Auf Seiten der Gäste traten im 4 vs. 4 Hummel, Bodenmüller, Prinz und Durach an die Tische. Die Kißlegger warteten mit Fimpel, Fritz, Würzer und Weiland L. auf.

Die Doppel gingen beide an die Gäste des SGC, wobei sich Würzer/Weiland mit -10 +10 -11 -10 ein hartes Gefecht lieferten. In den Einzeln konnte Fimpel sich zweimal behaupten – gegen Hummel, die Nummer 1 aus Christazhofen, nervenstark im fünften Satz. Fritz (1) und Würzer (2) konnten ebenfalls Punkte beisteuern. Für Weiland L. waren es gute Trainingsbedingungen für den Einsatz im vorderen Paarkreuz der zweiten Mannschaft. Zum Schluss trennte man sich mit einem freundschaftlichen Unentschieden und wünschte der jeweils anderen Mannschaft eine erfolgreiche Saison.

Vielen Dank an die Spieler der SG Christazhofen für die Bereitschaft zum Freundschaftsspiel.